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Aos vinte e quatro dias do mês de junho de dois mil e vinte um, com início às 14h10 minutos,
realizou-se  a  reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Assistência  Social,  utilizando  o
serviço remoto gratuito de reunião on-line, considerando a pandemia. Estiveram presentes os
conselheiros  e  conselheiras:  Gisele,  Catia,  Cecília,  Shirley,  Heitor,  Ione,  Ana  Laura,  Iara,
Priscila Sanae, Vinicius, Adriana, Ivana e os visitantes: Meire, Anderson, Dejanira e Cintia e a
secretária-executiva Thais.

A presidente agradece a disponibilidade de todos e apresenta a pauta da reunião. A primeira
pauta  trata  da  apresentação  do  processo  desenvolvido  pela  Comissão  da  Conferência
Municipal de Assistência Social, a qual em virtude da pandemia ocorrerá em formato híbrido,
com apoio gratuito da Startup Futurismo Social. A representante da comissão Marie apresenta
a proposta e a metodologia de execução da mesma. Dejanira e Cátia, também membros da
comissão,  reiteram os processos que serão realizados e os desafios que a comissão tem
encontrado. O conselheiro Heitor, após a apresentação, pergunta que a comissão considera
que a proposta é exequível, apesar dos desafios e o conselheiro Vinicius diz que gostou da
metodologia  e  que  a  coleta  de  dados  trará  um banco  de  informações  importante  para  o
município.  Os  demais  conselheiros  se  manifestaram elogiando  a  comissão  pela  forma  de
condução da conferência e se colocam a disposição para colaborar no que for necessário. A
próxima pauta trata da eleição da mesa diretora do CMAS, a qual por indicação e consenso,
ficou definida como: Catia permanece na presidência, Vinicius passa a ser vice-presidente,
Gisele assume como secretária e Sanae como segunda secretária. A próxima pauta trata da
resolução SAICA a qual, a pedido do CMDCA, deverá ser lida e aprovada pelo CMAS. Heitor
disse que participou de parte do processo de construção do protocolo SAICA e explica como o
mesmo  foi  construído.  Cecília  diz  que  o  CMAS  não  participou  desta  construção  e  fica
espantada em o documento vir para aprovação sem tempo para um estudo mais aprofundado.
Catia também diz se sentir incomodada com o processo e sugere que o CMAS solicite uma
reunião extraordinária com o CMDCA para apreciação conjunta deste protocolo e outras pautas
afins. Thais encaminhará ofício solicitando. Cátia lê a informação do Projeto Girassol (medida
socioeducativa) que mudou-se de endereço. Catia passa para próxima pauta que trata dos
pedidos de inscrição neste CMAS, sendo as organizações Kayton em Ação (visita conselheiras
Jeane  e  Ivana),  LAFID  e  Educandário  Bezerra  de  Menezes  (visita  conselheiros:  Heitor  e
Sanae). A próxima pauta trazia pela presidente diz respeito a aprovação deste Conselho das
emendas do Deputado Vitor Lippi para a Associação Criança Feliz – R$50.000,00 para compra
de  materiais  de  consumo  e  do  deputado  Guiga  Peixoto  para  a  Vila  dos  Velhinhos  –
R$100.000,00.  Por  9  votos  e  1  abstenção  o  repasse  das  emendas  para  as  referidas
organizações foram aprovados,  aguardando o plano de aplicação dos recursos.  Nada mais
havendo, a presidente encerra a reunião às 16h50m, que para constar vai por mim lavrada e
assinada em conjunto com a presidente.

  Cátia Cristina Rocha 

Presidente do CMAS Sorocaba
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